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本报讯 4 月 24 日袁 县委副书记尧县
政协主席丁格到南樊镇吉峪村尧范柴村尧柴
堡村检查指导通道绿化尧 调散宅基地整治

等工作遥
丁格边走边看袁 对南樊镇园林村整体

通道绿化尧凋散宅基地整治工作给予肯定袁
要求镇村要抓住当前植树造林的有利时

机袁做好通道绿化等工作袁加强树木管护袁
以高度负责的精神袁科学栽植管理袁划分责

任段袁包干到人袁确保栽一棵活一棵袁植一

片绿一片曰要科学规划袁道路两侧要做到灌

木尧乔木多树种搭配栽植袁凸显立体感袁增
强景观效果袁保持村庄美观尧干净尧整洁袁有
效地改善人居环境遥

崔元斌调研涑水河流域生态修复工作
本报讯 4 月 20 日袁 市政府副市长崔

元斌来我县调研涑水河流域生态环境修复

工程建设情况遥 县委副书记尧县长薛玉马等

陪同遥
涑水河是运城的母亲河袁为黄河一级支

流袁全长 200.55 公里袁河道绛县段是涑水河

发源地袁全长 40.5 公里袁流域面积 428.2 平

方公里袁流经陈村尧古绛尧冷口尧横水 4 个乡

镇 34 个村庄遥 涑水河绛县段需要治理河道

27.3 公里袁 现已治理 12.012 公里遥 目前袁
12.01 公里正在治理中遥

崔元斌一行先后查看了涑水河横水段

河道治理工程尧陈村峪水库等情况袁并听取

了涑水河流域绛县段环境综合整治情况汇

报袁实地了解环境综合整治的效果遥
崔元斌强调袁涑水河流域生态修复工作

意义重大袁绛县县委政府要进一步提高思想

认识袁积极与上级部门沟通对接袁明确推进

河道确权定界等工作袁 制定符合绛县实际袁
符合生态发展袁更加科学的施工方案袁保质

量袁赶进度袁集中力量加快推进涑水河整治

各项工作袁争取早日实现涑水河清水复流的

愿景和目标遥
县政府办主任王辨明尧县水务局局长温

全胜等参加活动遥

本报讯 4 月 26 日袁运城市中小企业

服务中心主任任永强到我县中小微企业双

创孵化基地尧 山西浩之大生物科技有限公

司尧山西恒大化工有限公司尧绛县风轮车辆

制造有限公司尧 绛县龙舟机械输送有限公

司五家企业进行走访调研袁 政府副县长程

海龙尧中小企业局局长续喜龙陪同遥
任永强实地查看了各企业的生产经营

状况袁听取了企业负责人的汇报袁详细了解

了企业产品质量尧 市场前景以及企业发展

规划等情况袁 并就目前企业发展中存在的

问题和困难换了意见和建议遥
任永强指出袁 中小微企业是实体经济

的重要根基袁在繁荣经济尧增加税收尧促进

就业等方面具有不可替代的作用袁 我们要

及时了解企业在转型升级尧 融资等方面存

在的难题袁加大政策扶持力度袁多措并举袁
推进我县中小微企业发展袁 同时要抓好协

调服务袁 加强公共服务平台体系建设袁为
野五小企业冶提供信息咨询尧融资担保尧创业

培训等线上线下专业化服务袁用足尧用活尧
用好国家尧省尧市相关政策措施袁发挥政策

的最大效力袁助推企业更好更快发展遥

县十六届人大常委会召开第二十三次会议
本报讯 4 月 24 日袁 县十六届人大常

委会召开第二十三次会议遥 县人大常委会主

任尧县委常委尧政法委书记孙晓尧县人大副主

任郭文魁尧李晓燕尧樊彦龙尧李彩霞参加遥 政

府副县长尧县公安局局长巩建明尧县法院院

长张高峰列席会议遥
会议由李彩霞主持遥
会议听取和审议了县人大常委会 2019

年工作要点曰绛县人大常委会关于组织开展

野建设大运城要要要代表在行动冶 主题活动的

实施方案(草案冤曰并以电子表决的方式进行

了投票遥
会议表决通过了关于接受张学良辞去

绛县十六届人大代表职务请求的决议 渊草
案冤曰 关于许可对绛县第十六届人大代表卢

三虎采取行政强制措施的决定渊草案冤遥
孙晓强调袁在今后的工作中袁全体人员

一要围绕中心袁服务大局袁科学确定工作规

划袁要紧紧围绕县委中心工作和全县工作大

局袁 全面贯彻落实县委全委会会议精神袁围
绕县委全委会确定的全年工作重点袁依法行

使好宪法和法律赋予的各项职权袁 认真组

织尧安排尧落实好全年工作袁为推进野两乡五

区冶建设尧推动经济社会高质量发展做出新

的更大贡献遥 二要精心准备尧扎实推进尧深入

开展野走进新时代袁建设大运城冶主题活动袁

要通过组织全县三级人大代表开展好两次

野代表三联冶活动和野视察促进尧检查监督尧调
研献策尧参与贡献冶四项行动袁积极落实野一
三五尧十百千冶目标要求袁以此边员和激励人

大代表参与野大运城冶和野两乡五区冶建设的

具体实践遥 三要强化学习尧模范履职尧提升代

表法治意识袁希望各级人大代表要加强学习

培训袁进一步强化学习意识尧责任意识尧守法

意识尧大局意识尧群众意识袁积极参与普法教

育活动袁 向人民群众宣传人民代表大会制

度袁宣传宪法法律袁宣传依法治国理念袁提高

全社会的法治意识遥

绛县开发区召开对标一流述职暨 2019 年重点
工作公开承诺大会

本报讯 为深入推进野改革创新尧奋发

有为冶大讨论袁对标一流尧学习一流尧赶超一

流袁4 月 21 日袁 绛县经济开发区召开对标一

流述职暨 2019 年重点工作公开承诺大会遥
县副县长尧开发区管委会常务副主任毕冠军

主持会议并作讲话遥
15 个内设机构和 2 个条管单位负责人

结合学习睢县产业聚区先进经验袁进行大会

对标一流述职和重点工作公开承诺遥
班子成员分别进行了点评袁 直奔主题袁

切中要害袁 为下一步开展工作指明了方向尧
提出了要求遥

会议进行了对标一流述职测评遥
毕冠军指出袁各部门对自身履职情况的

报告是客观准确的袁提出的对标一流尧重点

工作承诺也是自我加压的遥 大家的发言袁体
现了认真负责尧实事求是的态度袁体现了刀

刃向内尧自我革命的精神袁体现了勇立潮头尧

奋发有为的姿态袁反映了全区大讨论蓬勃展

开的整体态势和部门负责人的素质风貌遥
毕冠军指出袁承诺是一种行为袁践诺才

是一种行动袁兑诺更是一种境界袁是一种本

领袁也是一种成效遥 要言必行尧行必果袁说到

做到遥 一是提高政治站位袁加强党的政治建

设遥 要把党的政治建设放在首位袁坚持以习

近平新时代中国特色社会主义思想为指引袁
牢固树立野四个意识冶袁坚定野四个自信冶袁坚
定执行党的政治路线袁严格遵守党的政治纪

律和政治规矩袁在政治立场尧政治方向尧政治

原则尧 政治道路上同党中央保持高度一致遥
不断提高自我净化尧自我完善尧自我革新尧自
我提高的能力曰二是对标一流标准袁提高工

作标杆院标杆袁是一种标准尧一个工作方向袁
走在前列尧勇立潮头必须要有高标追求遥 有

标杆才有动力袁有信心才有勇气遥 我们必须

找准全区发展的差距尧 前进面临的挑战尧攻

坚突破的方向袁拉高工作标杆袁增强竞争意

识袁加大比学赶超力度袁在开拓进取中加压

前行遥 对标河南睢县产业集聚区袁要认真学

习他们产业定位非常到位尧优惠政策非常到

位尧招商力度非常到位尧服务企业非常到位尧
发展速度非常到位尧文化宣传非常到位等六

个野非常到位冶遥 认真学习吸收他们开放的发

展理念尧创新的发展举措尧优质的发展成果袁
取长补短尧扬长避短尧打开思路尧拓展视野袁
做到高位定标袁明确进位方向曰勤于对标袁力
争一流水平曰勇于夺标袁实现争先进位遥

毕冠军强调袁只要我们齐心协力袁攻坚

克难袁把拉高标杆的信心转化为干事创业的

自觉行动袁 转化为加快发展的强大合力袁就
一定能开创新时代开发区改革创新发展和

高质量发展新局面浴

本报讯 4 月 23 日袁我县组织收听

收看国务院第二次廉政工作电视电话会

议遥 县领导薛玉马尧李鹏奇尧巩建明尧马

辉尧程海龙及各县直单位尧各乡镇负责人

在我县分会场收听收看会议遥
会议指出袁 各级政府要以习近平新

时代中国特色社会主义思想为指导袁树

牢野四个意识冶袁坚定野四个自信冶袁做到

野两个维护冶袁坚决贯彻党中央尧国务院决

策部署遥加强政治建设袁落实党风廉政建

设主体责任袁 严防严惩重点领域违法违

规与腐败问题袁 抓好安全生产袁 勇于担

当尧真抓实干袁不断创造新业绩遥
会议要求袁 各地区各部门要深入推

进政府系统党风廉政建设和反腐败工

作袁 为保持经济社会持续健康发展提供

坚强保障曰要强化正风肃纪袁坚决把减税

降费等一系列重大决策部署落实到位曰
要深入贯彻全面从严治党要求袁 以更有

力的举措推动党风廉政建设和反腐败工

作不断取得新成效袁 促进经济社会持续

健康发展袁 以优异成绩迎接新中国成立

70 周年遥

我县组织收听
收看国务院第
二次廉政工作
电视电话会议

丁格检查指导南樊镇园林村通道绿化工作




